
 

会議名称 
令和４年度 

北本市青少年指導委員会連絡調整情報交換会議 

開催日時 令和４年１２月２１日（水）１５：００～  

開催場所 北本市文化センター 第５会議室 

議  長 青少年指導委員会 高久 代表 

出  席 

委 員 名 

加藤芳（中丸）・下田（南部）・関口（ 東 ）・輕部（東深） 

高久（本西）・中水（公団） 

高久代表・岡野副代表    学校代表 関口（北本中） 

※事務局（生涯学習課）志村・香川 

欠  席 

委 員 名 
桐敷（中央）・佐藤（西部） 
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１ 開会の言葉・・・・・青少年指導委員会 岡野 副代表 

 

２ 代 表 挨 拶・・・・・青少年指導委員会 高久 代表 

 

３ 議   題 

（１）各地域巡回指導結果、連絡調整、情報交換 

１１／１７（木）；南部地域コミュニティ 

<報告者>◎中水委員（公団） 

 

１２／ １（木）；東間深井地域コミュニティ 

<報告者>◎輕部委員（東深） 

    

１２／１５（木）；本町西高尾地域コミュニティ 

<報告者>◎高久委員（本西） 

 

○学校代表 

  <報告者> 関口委員（北本中） 

 

 

（２）各地域コミュニティ委員会の状況 

  １ 中丸  ２ 南部   ３ 東  ４ 東間深井 

   

  ５ 中央  ６ 本町西高尾  ７ 西部 

 

  ８ 公団   

 

４ 閉会の言葉・・・・・青少年指導委員会 高久 代表 



（１） 開会行事記録 

 

（２）「巡回指導の報告」会議記録 

報告・提案者 内 容（報告事項等） 

 

委員 

１１／１７ （南部地域／担当；南部・中丸・公団）１８：００～ 

６名参加 推進員１名参加 （事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

ヨークマート二ツ家店 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

サンキ北本店  

 ・代表の３名が入店して情報収集する。特に問題なし。 

ウェルシアプラザ北本店 

 ・代表の３名が入店して情報収集する。 

・店長対応。夏頃は、店舗前に煙草の吸殻が多く見られたが、最 

近はない。 

ハードオフ・オフハウス北本店 

 ・代表の３名が入店して情報収集する。特に問題なし。 

ＴＳＵＴＡＹＡ北本店 

 ・２階も一巡するが、特に問題なし。 

※１００円ハウスレモン北本店へ向かう途中で、北本方向から桶川

方向へ、４～５人の若者が自転車で相当のスピードを出し、人と

人の間をぬうようにして走って行った。（内１名は、桶川市内中

のジャージを着用） 

 ・自転車による事故が多発し、違反の取締りが強化される中、市 

内小中学校や高校等において、安全な乗り方について指導して 

欲しい。 

１００円ハウスレモン北本店 

 ・代表の３名が入店して情報収集する。特に問題なし。 

 ・中断されていた「税込み１００円セール」が実施（第２・４木

＜開会の言葉（副代表）＞ 

 ・日めくりカレンダーの残りの枚数も数枚になり、年末を控えている。 

 ・１２月２４日（土）から、小中学生等は冬休みに入る。 

 ・委員の皆様には、良い年を迎えていただき、引き続き青少年の育成に尽力いただき 

たい。 

＜代 表 挨 拶 （ 代 表 ）＞ 

 ・コロナ禍が引き続き大変な年であったが、令和４年の活動が本日で最後になる。巡

回指導等、１月以降も計画されている。 

 ・朝晩寒くなり、１２月２４日（土）から冬休みに入る。寒くても子どもたちは外に

出るものである。Ｔシャツ姿で遊ぶ者もいる。子供たちの動きに目を向けてほし

い。 

 ・来年の青少年指導委員会の活動もよろしくお願いしたい。 



曜日）されていた。３月から、本社の依頼で再開したとのこ

と。実施日は大変客が多いとのこと。 

セブンイレブン二ツ家４丁目店 

 ・入店せず、外から目視で確認のみ。特に問題なし。 

ヨークマート北本二ツ家店 

 ・イートインコーナーには女性客２人が使用中。 

 ・店長は多用のようで対応できなかった。 

 

※全体的に人が少なく静かな印象を受けた。 

※ウェルシアの隣の店舗が「Ｓｅｒｉａ」（１００円均一店舗）に 

 変わっていた。（１１月１日にオープンしたとのこと）若者も利 

用する店舗であろうことから、立ち寄り依頼をしたいとの意見が 

あった。（令和４年１２月２６日（月）事務局担当が文書を持参 

して依頼済）  

 

委員 

１２／ １ （東間深井地域／担当；東深・東・中央）１８：００～ 

６名参加 推進員１名参加 （事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

ヘイワールド 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

ユニクロ 

 ・オールセルフレジのため、レジの側にいた女性に挨拶の後、店 

内を一巡して退出する。特に問題なし。 

フードスクエアカスミ北本深井店 

 ・全員が入店し店内を一巡する。代表２名がサービスカウンター

の女性に情報等を伺うが、特に問題はないとのこと。 

マツモトキヨシ 

 ・２名が代表して入店。レジに女性と店長がいたが、忙しそうな

ので挨拶し店内を一巡して退出する。特に問題なし。 

フードコート 

 ・テーブル席に男性１名がいたが、特に問題なし。 

アミューズメントプレビ 

 ・店内には小中学生が２、子ども連れの親子１組がゲームを楽し

んでいた。 

 ・カウンターの店員に情報を伺うが、最近は特に問題なし。 

ヤマダ電機テックランド北本店 

 ・２名が代表して入店して情報収集しようとしたが、レジ担当が

忙しそうで対応できず、挨拶し店内を一巡して退出する。 

 ・青少年の姿はなかった。 

スポーツデポ前の休憩スペース 

 ・店舗入口前の休憩スペースは、テーブルや椅子がコロナの感染

防止に配慮した配置になっている。 

・成人男性３人がいたが青少年の利用者はなし。コロナ以前は、

複数の中学生等が集まり、勉強や交流の場となっていたが、最

近はそのような様子は見られない。 

スポーツデポ 

・全員が入店し店内を一巡する。代表２名がサービスカウンター



で情報収集した。女性社員が快く対応してくれた。最近は、特

に問題はないとのこと。 

 ・サッカーワールドカップ開催中に係り、店舗入口付近には、日

本代表選手のユニフォームが展示販売されていた。また、店内

にはワールドカップに関わるＢＧＭが流されていた。（翌日、

対スペイン戦で日本代表が逆転勝利し決勝トーナメントに進出

したため、サッカーファンの盛り上がりが推察された。） 

→デポを退出し、エレベーター若しくはエスカレーターで３Ｆへ移 

動する。 

３Ｆ休憩コーナー 

 ・デポ前の休憩スペースと同様に、テーブルや椅子がコロナの感

染防止に配慮した配置になっている。４人が利用していた。内

１人は、中学生らしかった。 

 ・側に「パウダールーム」が新設されていた。 

 ・催事場前には、「ＪＡＺＺ ＬＩＶＥ」の開催案内が掲出され

ていた。 

→ヘイワールド１階まで下り、国道１７号側の出入口から退出し 

た。 

→北側の道路を西進し、交差点を左折し深井６丁目公園方向に進 

む。 

深井６丁目公園 

 ・誰もいなかった。特に問題なし。 

→深井６丁目公園前の通りを桃泉園方向へ南進。 

→北本市、鴻巣市堺の道路がきれいに整備されていた。以前、巡回

指導した時と同様に、街灯が少なく暗い。 

ローソン北本深井３丁目店 

 ・代表２名で入店するが、レジ担当が多忙なようなので、挨拶し

て店内を一巡して退出した。 

 ※ローソン前の道路を挟んだ鴻巣市側に、「ドラッグコスモス人

形町店」を建設中であった。地元青少年指導委員の話による

と、同所信号以東の北本市側に同店の駐車場が造成（建設作業

中）されるらしい。元々十分な幅員がある道路ではなく、歩道

は国道１７号方向の一部だけにあり、開店後の交通事情に心配

があるとのこと。（前出委員談） 

→深井交差点方向へ移動 

学びの森 

 ・以前、駐輪スペースはビルの中にあり、混みあうことがあった

が、それが屋外に移設されていた。４台の自転車があったが、

塾に通う子供の姿は確認できなかった。 

 

委員 

１２／１５ （本町西高尾地域／担当；本西・中央・西部） 

１８：００～ ７名参加 （事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

文化センター 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

本町公園～北本中学校周辺 

 ・特に問題なし。 



セイムス北本西店 

 ・代表者３名が入店し、情報収集をする。 

 ・昨日、（化粧品等の）万引きがあったとのこと。 

（外国人／高価な物を狙う） 

→西小交差点を西小側に渡り、西に進む。 

西小学校及び西小学童保育室周辺 

 ・特に問題なし。学童保育室からは子どもたちの声が聞こえる。 

ＪＡさいたま石戸支店・真福寺グラウンド周辺 

 ・特に問題なし。 

→本町８丁目公園内に、自治会設置のイルミネーションが光ってい 

た。 

真福寺（石戸両大師） 

 ・境内は、新年を迎える用意が進められていた。（プレハブ建物 

の設置） 特に問題なし。 

 ※１２月３１日深夜から１月１日早朝の年越しにかけて、多くの

初詣者が多く訪れる。その中には、毎年、中学生や高校生の姿

も見られ、中には大騒ぎしている者も見られる。保護者はその

時刻の外出を承知しているのだろうが、事件、事故につながら

ないようにしたい。 

→県道下石戸上菖蒲線方向に南進する。途中で、高齢男性とすれ違

い、「こんばんは。ご苦労様です。」と声をかけられる。 

コミュニティセンター 

 ・訪問時の談話室の利用はなし。いつもは、高校生、大学生等の

利用があるとのこと。（警備員談） 

→バス通りを通り、本町５丁目、本町２丁目住宅街を経由し、文化

センターに戻る。 

学校から 

委員 

○北本中学校内においてコロナ陽性者が増えている。冬休み明けに

増える傾向にあるので、冬休みの生活について指導していく。 

○スマートフォン（以下「スマホ」）に係るトラブルが発生してい

る。各学年とも、月に１回程度指導を要する状況にある。 

 スマホ所持の低年齢化が窺える。使いこなせるが判断力のない子

どもがスマホを持っていると言える。 

 トラブルがあり学校に相談がある。対応せざるを得ない。ルール

を決めることが必要であるし、地域とタイアップして指導できれ

ばよいと考えている。 

○自転車の乗り方が良くなく、地域の方から電話をいただくことが 

ある。冬休みに向けて安全指導担当から指導する。 

○職員が自動車で出勤する時に信号と朝日が重なり、見えなくなる 

 ことがある。車から生徒の姿が見えない時もあるので、気をつけ 

るよう指導している。 

○現在の完全下校時刻は１６時３０分である。既に暗くなっている 

 時間帯であるので、地域の目を向けていただければ幸いである。 

○３年生は、私立高校入試に向けて願書の作成、その後投函にな 

る。公立高校の願書の提出は、現在学校からの郵送になってい 

る。 

注）上表内の記載については、事務局職員の発言内容を含みます。 



（３）「各地域コミュニティ委員会の状況」会議記録 

報告・提案者 内 容（報告事項） 

中 丸 

○１２／１１（日） 

きたもと駅伝競走大会に、中丸コミュニティから２チーム参加 

○１２／１７（土）クリスマス大会開催（子供７０名位参加） 

令和５年 

○ １／ ７（土）七福神めぐりに中丸コミュニティで参加予定 

※参加者に紅白饅頭の配付／参加者３８名・役員１０名 

南 部 

○１２／１１（日）「正月を遊ぼう」を開催 

※多数の子供が参加／コマ回し・羽根つき・めんこなど 

○１２月に予定されたもちつきは中止になった。 

令和５年 

○新年会中止 

○ ２／１９（日）普通救命講習会開催予定 

東 

令和５年 

○ １／２８（土）長巻寿司作り開催予定（６０名定員） 

     ※小学校２年生以下の子供には保護者の同伴を求める。 

     ※コロナ感染症の状況で中止の場合もある。 

○ ３／１１（土）・１２（日）第３５回東地域文化祭開催予定 

（社協共催） 

東間・深井 

○１２／ ３（土）もちつき大会開催（５０１パック配布） 

  ※実行委員が機械でついたもち（あん・きなこ・ごま）を配布

（持ち帰り） 

○１２／１７（土）クリスマス会開催 

※５９名参加／お話会・紙芝居・歌 等） 

令和５年 

○ ２／１１（土）「手打ちうどんを作りましょう」開催予定 

○ ２／２６（日）スポーツ大会（ドッヂボール）中止決定 

中 央 ※欠席のため報告なし。 

本町・西高尾 

○１２／１０（土）・１１（日）子供教室開催（料理） 

○１２／１７（土）・１８（日）子供教室開催（習字） 

○１２／２５（日）クリスマス会開催予定（ゲーム・プレゼント等） 

令和５年 

○ １／２８（土）たこあげ大会開催予定 

西 部 

○１１／２０（日）西部地区対抗グラウンドゴルフ大会開催 

（９０名参加） 

令和５年 

○ １／１４（土）親子たこあげ大会開催予定（会場；水辺プラザ） 

○ ２／２５（土）・２６（日）西部地域コミュニティ祭り開催予定 



公 団 

○１２／１２（月）団地自治会主催によるもちつき（６５～７０㎏） 

※住民の高齢化により、受け取りに来る人が少なくなっている。 

令和５年 

○ １／ ８（日）新年の集い開催予定 

○２月に予定された文化祭は中止になった。 

注）上表内の記載については、会議当日の令和４年１２月２１日（水）現在 

 

（４）「情報交換」の記録 

情報交換   

において 

出された意見等 

内 容 

代表 

 

委員 

 

 

 

副代表 

 

委員 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

委員 

・北本中学校における自転車のヘルメット着用について知りたい。 

 

・自転車通学者はヘルメット着用である。それ以外（部活動の試合

等）の自転車での移動については、一律に着用していない。 

・学校によってはヘルメットの貸出を行っている。 

 

・自転車の乗り方の指導方法について知りたい。 

 

・スライドやテレビ等を活用しての指導や、危険な場所での立哨指 

 導 を行っているが、生徒同士が議論する場はない。 

 

・法令を守れば事故にはならない。ルールの徹底を行ってほしい。 

  

・本校では、２学期に全校を対象とした＊「スケアードストレー

ト」を実施した。 

  ＊スタントマンが自転車の交通事故を再現することにより、事

故の衝撃や怖さを実感させ、交通ルールの必要性を考える機

会を与える教育技法。（2022.1.9付埼玉新聞記事(富士見市立

中学校での実践)から一部引用） 

 

・自転車通学者の割合はどのくらいか。 

 

・１割くらいだろうか。減ってきている。 

 

・各地域コミュニティ委員会の活動で、たこあげ大会やもちつき大 

 会等の報告があったが、小中学生の参加の様子はいかがか。 

 

・小中学生からも多くの参加者がある。   

 

・１２月１１日（日）、第１０回きたもと駅伝競走大会が３年ぶり 

 に開催された。中丸コミュニティからも参加した。 

 

・北本中学校からも、陸上部が４チーム参加した。 

 



（５） 閉会行事記録 

＜代表の挨拶から＞ 

 ・寒い日が続く。新型コロナウイルス感染症、インフルエンザ等に罹らないよう健康

に気をつけてお過ごしいただきたい。 

 ・青少年指導委員会の活動が、来年更に充実したものになるようお願いしたい。 

※閉会後、事務局から令和５年１月５日（木）の巡回指導について案内した。（巡

回地域は「南部地域」、担当は「南部・中丸・公団」地域の委員であることを連

絡して協力を願った。） 

 


